

Un trabajo mejor

Llevaba cuatro meses rezando a Dora para que mi madre encontrara un trabajo que se adaptara a sus condiciones

04/08/2017

Llevaba cuatro meses rezando a Dora para que mi madre encontrara un trabajo que se adaptara a sus condiciones. Durante este tiempo, en que rezaba al menos una estampa diaria, quien encontró un trabajo mejor fui yo, pero seguía pidiendo a Dora por el de mi madre. Hace unos días, justo cuando iba a terminar de

recibir la prestación por desempleo, ha encontrado uno que cumple de sobra con las expectativas que teníamos. Por eso quiero agradecer a Dora su intercesión.

G. S. H.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/favores-dora-del-hoyo-un-trabajo-mejor/> (22/02/2026)